

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

18 de mayo, 2023

Ganadores del premio regional "Héroe de la salud"

CENTRO SUR DE IDAHO – Esta semana, el Distrito de Salud Pública Sur Central reconoció a las organizaciones locales y a los residentes por marcar una diferencia sobresaliente en la salud de sus comunidades.

“Estos son residentes que trabajan en silencio todos los días para tener un gran impacto en sus vecindarios”, dijo Pam Jones, miembro de la Junta de Salud Pública de Sur Central y presidenta del Comité de Héroes de la Salud. “Reconocer su trabajo duro y dar a sus esfuerzos en una plataforma pública es lo más excepcional de nuestro trabajo como junta cada año”.

Los ganadores del premio Héroe de la salud este año incluyen:

Ganador voluntario juvenil: Allison Newton

Allison conoció por primera vez la Casa Ronald McDonald cuando sus hermanos menores tuvieron que permanecer en el hospital para someterse a cirugías especiales de la vista. Al ver la tensión mental y emocional que enfrentan los niños en el hospital, Allison dijo que decidió armar kits de atención para recordarles a los niños que alguien estaba "en su esquina y apoyándolos".

Allison solicitó donaciones y vendió pantuflas caseras para comprar los artículos, luego creó 75 kits pediátricos para tres instalaciones diferentes que apoyan a los jóvenes. Estos kits incluían cepillos de dientes, pasta de dientes y un juguete reconfortante.

“Los niños a los que ha atendido sabrán que alguien se preocupa por ellos y piensa en ellos mientras enfrentan situaciones difíciles”, dijo su nominadora. “Los miembros de la comunidad del condado de Camas han disfrutado de ser parte de un proyecto solidario que ayuda a los niños que enfrentan situaciones difíciles”.

Gracias, Allison, por tomar la iniciativa de apoyar y ayudar a nuestros residentes más jóvenes mientras se enfrentan a serias batallas de salud.

Ganador voluntario adulto: Mackenzie Riley

Después de luchar contra su propia crisis de salud mental, Mackenzie se dio cuenta de que no había suficientes recursos para los jóvenes vulnerables en su comunidad del condado de Lincoln. Mackenzie creó un grupo de apoyo para adolescentes y adultos jóvenes, identificó adultos solidarios y empáticos en la comunidad que trabajan como aliados y continúa destacando la necesidad de apoyo y salud mental de calidad. Mackenzie ahora también está trabajando en una lista de organizaciones locales que aceptan y apoyan a jóvenes vulnerables. Gracias a su trabajo, el grupo está creciendo y ha proporcionado recursos y apoyo muy necesarios en el área.

Gracias, Mackenzie por el trabajo que está haciendo para ayudar a las personas a encontrar un lugar seguro y el apoyo que necesitan.

Ganadores profesionales adultos: Randy Wastradowski and John Spiers

Al ver una necesidad crítica en la comunidad, Randy y John asumieron roles de liderazgo este invierno para brindar refugio a los residentes durante las noches de frío abrasador.

En su año piloto, se inició un centro de calentamiento en Twin Falls para brindar un lugar cálido y seguro para las personas sin refugio en nuestra comunidad. Este refugio atendió a diez personas diferentes durante 17 días y noches heladas. Muchos voluntarios y profesionales hicieron de este esfuerzo un éxito, pero Randy y John fueron más allá en sus esfuerzos. Realizaron un trabajo detrás de escena para establecer el centro, se convirtieron en los principales voluntarios para apoyar las instalaciones e incluso se turnaron para quedarse despiertos toda la noche para poder mantener el centro abierto a pesar de sus trabajos de tiempo completo.

Agradecemos a Randy y John por la enorme diferencia que hicieron al iniciar y continuar un servicio que probablemente evitó muchos problemas de salud para los residentes sin refugio.

Ganadores de Organización: Magic Valley Suicide Awareness and Prevention (MVSAP), 5B Suicide Awareness Alliance, and Mini-Cassia Pause: Suicide Awareness Prevention and Support.

En los últimos años, Estados Unidos ha visto un aumento en los suicidios y la angustia mental. Nuestra región de Idaho ha compartido ese aumento, con muchas familias locales devastadas por muertes prematuras.

Voluntarios y profesionales de toda la región están dedicando tiempo, energía y recursos para revertir esta tendencia. Los miembros de las tres coaliciones enumeradas anteriormente se ven regularmente en la comunidad compartiendo recursos y educación con escuelas, personal de respuesta a emergencias y en eventos locales. También apoyan a los sobrevivientes de pérdidas, contratan oradores motivadores, organizan eventos para ayudar a romper el estigma en torno al suicidio y educan a la comunidad sobre la salud mental.

El nominador escribió: “Todos en la coalición donan su propio tiempo para ayudar a educar a la comunidad y traer esperanza a la vida de las personas”.

Estamos agradecidos por el increíble trabajo de estas organizaciones para derribar barreras y capacitar a los residentes para que tomen medidas contra el suicidio.

Vea a los ganadores anteriores en el sitio web de SCPHD en <http://phd5.idaho.gov/health-heroes>. Encuentre formularios para nominar residentes para el premio Héroe de la salud 2024 en el sitio web, en una de las cinco oficinas de SCPHD o llamando al 208-737-5900.